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第５回学校運営協議会が開催されました 
  令和３年２月１７日（水）１９：００～本年度最後の第５回学校運営協議会

が開催されました。コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校

が地域住民等と目標やビジョンを共有し、地域と一

体となって子どもたちを育む「地域とともにある学

校づくり」を推進するためにあります。 

今年度は平常時の学校運営に加えて、コロナ禍に

おける学校運営の在り方について、委員の皆様方に

は貴重なご意見はもちろんのこと、校内消毒作業な

ども率先して活動していただきました。 

来年度も新型コロナウイルス感染症の対応を行

いながら、日々の教育活動、学校行事などを進

めてまいります。行事を進めるにあたっては、

今年度同様、保護者や地域の皆様には２週間の

検温や臨機応変な対応などをお願いすることに

なると思われます。ご理解とご協力をお願いします。 

最後になりましたが、委員の皆様をはじめ、学校を応援していただいている

全ての皆様におかれましては、来年度も関小学校学校運営協議会を引き続きよ

ろしくお願いします。 

議事 

○ 子どもの様子について 

 ［生徒指導担当からの文書をもとに児童の様子について報告しました］ 

○ 学校経営方針の進捗状況及び成果と課題[校長より] 

○ 学校評価アンケートについて 

 [教頭より学校評価アンケートの結果を交流し、ご意見をいただきました] 

○ 予算の執行について 

 [教頭より予算執行状況とその成果についてご報告しました] 

○ 学校運営協議会委員の選出について[校長より] 
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保健室より 
１月１８日（月）に学校薬剤師 又野やよい先生による薬物乱用防止教室がありました。 

正しい薬の使い方から飲酒、喫煙の害について実験もまじえながらお話しいただきました。 

 

 

 

 

 

 

特に薬物乱用のおそろしさについては、これから大人になってもずっと忘れないでいてほし

いです。 

 

 

 

 

学校保健委員会が開催されました 
12 月 2 日（水）、学校保健委員会が開催されました。学校

３師（学校医、学校歯科医、学校薬剤師）の先生、PTAの方々、

地域代表の方をまじえて、子どもたちの健康について話し合い

がなされました。今年度は新型コロナウイルス感染症について

の話題が多くあがりました。 

子どもたちの健康状態、来室状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 4、5 月は新型コロナウイルス感染症にかかる臨時休業があったため来室者数は少なく、

臨時休業明けの６月は昨年度に比べ 40人ほど多い状況でした。８月から２学期が始まり、

猛暑のなか、けがよりも体調不良で来室する児童が目立ちました。 

・ 過去２年に比べ、むし歯の割合が増えているのは、コロナの影響で歯医者への通院を控え

ている家庭が多いことも考えられるとのことでした。 

薬は、水かぬるま湯で飲みましょう。 

お茶やジュースで飲む実験をした

ら、大変なことになりました 

日頃から、毎朝の健康観察、マスクの着用などご協力いただきありがとうございます。 

再び、全国的に新型コロナウイルス感染症の拡がりが心配されています。 

ひきつづき、ご家庭でも感染予防をお願いします。 
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